

## ► La question

### Que devient Antoine Rigaudeau ?

Le « Roi » ménage toujours ses sorties. Il se fait rare. Alors quand il apparaît, il y a du monde au balcon. Samedi soir, il était donc là, sur le parquet de Jean-Bouin, à l'occasion du match des anciennes gloires, organisé dans le cadre du tournoi Pro Stars. La silhouette filiforme, comme à ses plus belles heures ou presque. Le coup d'œil impeccable et le poignet sûr : 11 points et 8 passes en 28 minutes de jeu. Antoine Rigaudeau a fait le show. Mais que devient l'icône choletaise ? « *Je voyage, je joue au basket quand on me le demande* », rigole celui qui habite désormais à Valence, en Espagne. Un choix de vie après douze années passées à l'étranger entre Bologne, Dallas et la péninsule ibérique. « *Je suis serin. Depuis que j'ai arrêté le basket, je m'ouvre à plein d'horizons. Je vais voir d'autres sports : du foot, du tennis, le sport auto aussi, car il y a un circuit juste à côté de chez moi.* » A 39 ans, Antoine Rigaudeau a - semble-t-il - définitivement tourné la page basket après une dernière expérience

Photo CO - Josselin CLAIR



Antoine Rigaudeau.

malheureuse à Paris-Levallois, en tant que dirigeant. C'était il y a trois ans et le club de la capitale descendait en Pro B. « *Le basket, je le vis maintenant en tant que supporter.* » De Cholet Basket, notamment. Et des infos sur le champion de France, il en a régulièrement, grâce à son frère, Etienne, membre du conseil d'administration du club. Mais à 39 ans, ce n'est tout de même pas l'âge de la retraite, non ? « *J'ai forcément quelques projets en tête, mais ça reste du domaine du privé, dit-il, secret. Et puis, vous savez, je ne suis pas dans l'attente.* » Tranquille, comme Antoine.

**Freddy REIGNER**